八幡自治振報

令和4年12月20日号

元気を出そう八幡

八幡自治振興区(含·fax) 4-0205 E-mail yawata@vesta.ocn.ne.jp URL http://bingo-yawata.com

八幡の人口 11月末日現在

711 名先月比-3 (男性 332 名先月比-1 女性 379 名先月比-2)

冬季の火災・事故防止について

八幡自治振興区防災部

年末年始はあわただしい中で、つい火の不始末や暖房器具からの火災が発生しやすい時期です。火の取り扱いには十分注意しましょう。

これからの季節は積雪や凍結で車両のスリップ事故が多発します。運転には ゆとりを持った安全スピードで!! また、スリップによる転倒事故で大けがを することがあります。家の周りでも、雪かき作業などで滑って転倒して骨折さ れた例があります。履物は滑りにくい靴を履いて小股で歩くようにしましょう。



ストーブの近くに洗濯物



コンセント周りの点検



天ぷら油に注意



雪かき作業中の事故防止



歩行中のスリップ注意



ゆとりを持った安全運転

確定申告の「農業所得収支計算の手引き」を用意してあります

年が明けると毎年、確定申告の準備が忙しくなります。「農業所得の計算手引き」を振興センターに用意してあります。燃料・肥料・飼料などの値上げで農業者にとって大変な年でした。支出が収入を大きく上回るのは確実な状況です。

八幡地区の申告相談日程

2月22日(水) 森地区

2月24日(金) 川鳥、保田地区

2月27日(月) 田黒、菅、受原地区





「女性大学」視察研修旅行に行きました

生涯学習事業の女性大学(佐藤富美子代表)では、11月25日(金)、転倒予防靴下の会社「株式会社コーポレーションパールスター」と広島空港傍にある三景園へ視察研修をされました。コロナの関係で工場見学はできませんでしたが、商品の装着体験などさせていただきました。この会社は1915年に江田島市秋月で新宅靴下工業として創業し、旧陸海軍の指定監督工場として軍足を作られていたそうです。現在は転倒予防靴下をはじめとした健康関連の商品を製造されています。会社の社長自ら介護経験があり、現在では介護用品もかなり改善されていますが、便利・楽になるはずのものが返って窮屈で痛い、嫌がられるなど大変扱いづらいものが多かったようです。そうした経験から転ばない靴下やマット製品などを開発されたそうです。実際に靴下を着用してみましたが、確かに歩くとつま先が自然と上がり転倒予防になる感じがしました。

昼食は久しぶりの洋食コース料理でした。以前女性部で研修したテーブルマナーを思い出しながら食しました。相変わらず肩の凝る食事でしたが味は美味しかったです。三景園は久しぶりの庭園散策で、飛行機雲の残る青空と紅葉と鯉の色鮮やかさが目の保養となり、気分もリフレッシュされたようです。







今年一年ありがとうございました

令和4年も暮れようとしています。この一年、自治振興活動に際しましては 地域の皆様方のご理解とご支援を賜る中で各事業に取り組んで来られたことに 対して心からお礼申し上げます。誠にありがとうございました。八幡地域にと って来年が素晴らしい年になるようご祈念いたしまして年末のご挨拶とします。 令和5年もどうぞよろしくお願いいたします。

> 八幡自治振興区事務局 新川康正 高柴淳 清水裕子 地域マネージャー 中村憲司 美能一彦

ご厚志のお知らせ

沖野 真和 様から 香典返しとして 八幡自治振興区へ 金一封

誠にありがとうございました。